

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El municipio tendrá más presencia policial para evitar oleadas de robos

Guardia Civil y Policía Local intensificarán la vigilancia en las calles para prevenir incidentes ■ El índice de delincuencia "está en línea con el resto de la provincia"

EÑE | CARBAJOSA

La Junta Local de Seguridad de Carbajosa se reunió ayer en el Consistorio para analizar y valorar los recientes robos sufridos en las últimas semanas en viviendas y trasteros del municipio.

Con este motivo, y bajo la presidencia compartida del alcalde, Pedro Samuel Martín, con la subdelegada del Gobierno en funciones, Miriam Vicente, los representantes municipales y las fuerzas de seguridad acordaron incrementar la presencia tanto de la Guardia Civil como de la Policía Local, tanto en el casco urbano, urbanizaciones y el polígono industrial, y mantener actuaciones coordinadas, con el fin de disuadir a los posibles ladrones de sus intenciones a la hora de actuar.

Aunque los últimos hechos delictivos centraron parte del encuentro, Vicente afirma que el índice de delincuencia en Carbajosa de la Sagrada "está en línea con lo que sucede en la provincia, por debajo de la media regional y nacional".

En esta reunión, las fuerzas de seguridad informaron también de las medidas que se están adoptando en el seguimiento de las víctimas de la violencia de género para mantener su privacidad y reforzar su protección.

La Junta Local de Seguridad Ciudadana se puso en marcha en diciembre de 2014 y está formada por el alcalde como presidente, salvo que también acuda el subdelegado de Gobierno; los jefes de Policía Local y la Guardia Civil, un representante de la Delegación Territorial de la Junta, un miembro de la Consejería de Interior, los ediles de Policía Local y Tráfico y el secretario.



Momento de la reunión de la Junta Local de Seguridad celebrada ayer en el Ayuntamiento de Carbajosa. | EÑE

■ La Junta Local de Seguridad Ciudadana empezó a funcionar en el mes de diciembre de 2014

Mayor control de tráfico y a las peñas durante las fiestas

Los integrantes de la Junta Local de Seguridad también acordaron que los agentes de la Guardia Civil y la Policía Local intensificarán los controles durante las fiestas de San Roque que se celebrarán este largo fin de semana, con el fin de garantizar la seguridad vial y ciudadana. Así, se incrementarán los controles de tráfico a la entrada y a la salida del municipio y se pondrá en marcha un dispositivo para prevenir posibles incidentes. También se incrementarán los controles en los locales de las peñas, con el fin de garantizar la seguridad de las personas que allí se concentran, "ya que el mayor riesgo suele estar en el mobiliario y enseres que hay en el local y que muchas veces pueden suponer un peligro". Por ello, se solicita a los peñistas precaución para evitar situaciones de riesgo antes de desalojar el local.

■ MONTERRUBIO

Aprobado el reglamento que regula el funcionamiento del Registro General

EÑE | MONTERRUBIO DE LA ARMUÑA

El Ayuntamiento de Monterrubio de la Armuña ha aprobado el reglamento de funcionamiento del Registro General de la localidad para garantizar a los vecinos el correcto uso de este servicio municipal.

Así, ha establecido que el Registro permanecerá abierto en el horario de apertura del Consistorio, de lunes a viernes, de 10:00 a 14:00 horas, para el registro de entrada y salida de documentos y escritos que deseen presentar vecinos, particulares, concejales y cualquier persona o entidad interesada en solicitar información o formular preguntas o sugerencias.

Una labor que realiza la administrativa del Ayuntamiento, pero que ahora también se regulan los periodos en los que por su ausencia deberá llevar a cabo otro miembro del personal municipal, afirma el alcalde, Manuel José Moro.

■ CASTELLANOS

El desfile de peñas abre esta tarde las fiestas del Cristo de las Batallas

El desfile de peñas abre esta tarde las celebraciones festivas en la localidad en honor al Cristo de las Batallas. A partir de las 19:30 horas comenzará la concentración de peñas. Después tendrá lugar el pregón inaugural y la entrega de las pañoletas de las fiestas de este año a todos los vecinos. Las celebraciones continuarán con el Certamen de Monólogos y una discoteca móvil. Las celebraciones se prolongarán hasta el próximo domingo. | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio reparte los 1.600 euros de la paella festiva entre Proyecto Hombre y Alcer

Compromiso y solidaridad con la labor que realizan estas entidades

EÑE | SANTA MARTA

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, junto a la concejal de Fiestas, Silvia González, y el edil de C's, Jesús Martín, repartieron ayer entre Proyecto Hombre y Alcer (Asociación de afectados por enfermedades renales en Salamanca) los 1.600 euros recaudados de la paella solidaria que se celebró en las pasadas fiestas.

Un gesto con el que el Ayunta-

miento, a través de la generosidad y participación de los vecinos, entregó 1.000 euros a Manuel Muiños, presidente de Proyecto Hombre Salamanca, y 600 a Francisco Martín, director de Alcer, que agradecieron la "colaboración, la solidaridad y el cariño de los santamartinos".

Un apoyo que en el caso de Proyecto Hombre se suma a la subvención municipal nominati-

va directa de 3.500 euros concedida "por la importante labor que hace en la provincia con las personas con adicciones", afirma el alcalde. Reconocimiento que Muiños destacó "por acogernos, entendernos y poner en valor a las personas que se están rehabilitando, que muchas veces cuesta quitarles la etiqueta y Santa Marta ha tomado conciencia para romper con estos prejuicios".



Responsables municipales con miembros de Proyecto Hombre y Alcer. | EÑE